



Arranca ciclo de programas de TV de la Legislatura porteña. Este sábado, a las 19:00, será la primera emisión de La Legislatura y la Gente, un programa realizado íntegramente en el Palacio Legislativo. En su primer programa se verá un documental sobre su construcción y arquitectura.

Con ritmo e impronta periodística y documental, recorrerá cada semana los rincones del palacio parlamentario de la Ciudad para mostrarnos su intensa actividad política y cultural del presente, junto a su rica historia, su belleza arquitectónica y su valor patrimonial. Producido y realizado por el equipo de Legislatura TV, el programa es conducido por el periodista Gustavo Mura y se emitirá todos los sábados a las 19:00 por la señal Turismo Visión Argentina (TV ARG) en el canal 423 de Cablevisión Digital, y todas sus repetidoras del interior.

En su primer programa se verá un documental sobre la construcción y la arquitectura del Palacio Legislativo, un informe sobre las visitas guiadas, el anuncio de una variada movida cultural y artística y habrá un reportaje al Vicepresidente Primero, el diputado Cristian Ritondo. También habrá imágenes de la última apertura de sesiones, con el jefe de Gobierno, Mauricio Macri.

Imagen: El periodista Gustavo Mura quien conducirá el programa semanal "La Legislatura y la gente".